



ABEL CABALLERO

“Los maltratadores deben saber que tendrán a todas las Alcaldesas y a todos los Alcaldes enfrente. Las víctimas, que las apoyaremos”.

“Hay que educar a las nuevas generaciones en igualdad, en el rechazo total a las violencias machistas y en una forma de vida libre de este dolor”.

“El mundo local afronta la lucha contra la violencia de género con un compromiso vital, mirando a las víctimas a los ojos, sabiendo cuándo sufren”.

“Desde la vivencia local vemos cómo la igualdad ocupa su espacio. Nos sentimos cómodos y felices trabajando con unidad por cumplir el deseo ciudadano de un futuro de igualdad”.

“Hay que denunciar y erradicar las violencias sucedan donde sucedan. Es hora de mostrar y combatir las violencias que se sufren en el mundo rural”.



CARMEN CALVO

“Hay mujeres que no pueden contar lo que les pasa en una comisaría o en el ámbito judicial pero sí en su Ayuntamiento. Los Gobiernos Locales pueden ser auténticas *“embajadas de asilo”* para las víctimas.”

“Tenemos que trabajar en las políticas de prevención desde la educación, para que nuestros futuros adultos entiendan que no hay otra manera de relacionarse que desde el respeto”

“En este asunto sólo cabe unidad, lealtad institucional y política, no cabe confrontación entre Administraciones ni entre perspectivas ideológicas distintas”.

“Cuando luchamos por la igualdad y contra la violencia de género, construimos democracia desde la dignidad”

“Los Gobiernos Locales sois los mejores demócratas por haber priorizado la lucha para garantizar la libertad y seguridad de las mujeres”.